

Join CIFOR-ICRAF and make a difference!



Environmental and MEAL specialist (Ref. No.044/10/2024/ICRAF)

CIFOR-ICRAF brings more than 75 years of experience in harnessing the power of trees, forests, and agroforestry landscapes to address the most pressing global challenges of our time – biodiversity loss, climate change, food security, livelihoods, and inequity. It has partnerships in 64 countries, 159 funding partners and 192 active projects, alongside more than 2,200 completed projects across 92 nations. The organisation has an annual budget of USD 100 million, and a combined legacy investment of USD 2 billion in research and technology, policy, and development. On average, CIFOR-ICRAF research is cited nearly 137 times a day and appears in global media more than 3,000 times per year. CIFOR and ICRAF merged in 2019 and are both international organizations and CGIAR Research Centres. Learn more at cifor-icraf.org.

CIFOR-ICRAF is looking for a:
Environmental and MEAL specialist

Overview

This position will provide technical and scientific support to Benin Country office.

Summary of responsibilities

1. Responsible for monitoring evaluation and learning system of projects in country office including baseline, mid-terms and endline assessment, project log frame review, monitoring tools development, field data collection analysis, reporting, data filing and archiving, assessing progress toward the integration of Nationally Determined Contribution (NDC) into communal development plans (CDP), and pre-feasibility study on ecosystem-based adaptation (EbA) options implementation readiness project sites.
2. Support setting up digital platform on climate data, climate information, green climate investments and portfolio database and related project data in Benin.
3. Developed manual and guide on data collection and monitoring and strategies to better integrate NDC chapter in the CDP at local level.
4. Contribute to identification, prioritization, and assessment of low-carbon emission technology building on country Technologies Needs Assessment and Technologies Action Plan (TNA/TAP) to boost private sector investment.
5. Elaborate training modules and support organization and training sessions and workshops and reporting on i) Economic Interest Groups (GIE) promotion of NTFP for sustainable exploitation of forest and tree crops, ecosystem-based adaptation (EbA) and climate resilient agricultural techniques, ii) the use and implementation of the CDP that integrate NDC chapters.
6. Produce monthly activities planning and reporting and contribute to donor quarterly narrative reporting.
7. Support resource mobilization efforts with country team with participation in EoI, CN and proposal development.
8. Contribute to scientific publications, technical notes, and climate change and EbA policy and information briefs for sector ministries and private and public sector stakeholders.
9. Performs other duties within their functional profile as deemed necessary for the efficient functioning of the CIFOR-ICRAF Benin Office.

Requirements

- Minimum three (3) years' experiences on Forest and rangeland management; Management of forest inventory work; Experience in GFC projects implementation; Mastering of forest management plans with proven knowledge on Geographic Information system (GIS) and mapping.
- Experiences on Ecosystem-based adaptation and climate smart agricultures and agroecological practices would be an advantage.
- Experience in an NGO or international organization environment.
- Understanding Central and Northern Benin's national languages and use of the same to animate for community interactions and animations.

Personal attributes and competencies:

- Vegetation Assessments (Tree density Shrub density, Vegetation structure, Vegetation distribution, Tree biodiversity, Shrub biodiversity, Herbaceous cover).
- Good experience in green climate fund regulation/guideline and GCF project implementation.
- Inventory of flora and fauna, tracking of forest management units, description of forests, tree species identification and recording in the sheet form.
- Support CIFOR-ICRAF team to conduct research on tree domestication, GCF, and agroforestry practices and technologies.
- Expertise for improving of agroforestry tree planting, production systems and management as well as eco-physiology and landscape restoration.
- Land Management (Agricultural practices, Land cover classification, Land use, Landform designations, Impact on habitat, Soil, and water conservation measures)
- Good knowledge of mobile data collection tools such as: AkvoFlow, ODKcollect, KoboCollect, Survey Solution.
- Good knowledge of opendata access data such as: Openstreetmap, googlemap, google earth, visiotera.
- Design and creation of the PostGIS and PostgreSQL spatial database.
- Proven skills in various data analysis tools would be an advantages.
- Establishment of a Geoserver accessible to the users.
- Monitoring and Evaluation.

Terms and conditions

- This is a Locally Recruited position. CIFOR-ICRAF offers competitive remuneration in local currency, commensurate with skills and experience.
- The duty station will be in **Abomey-Calavi, Benin** CIFOR-ICRAF Offices.

Application process

Go to <http://worldagroforestry.org/working-for-icraf/vacancies>

- A cover letter illustrating your suitability for the position against the listed requirements and salary expectations.
- A detailed and updated curriculum vitae,
- The names and addresses of three referees, including telephone and email addresses.
- The application deadline is **01 November 2024**.
- We will acknowledge all applications but will only contact short-listed candidates.

You can also use <https://zurl.to/j6oY?source=CareerSite> to apply

CIFOR-ICRAF is an equal opportunity employer. Staff diversity contributes to excellence.

Rejoignez le CIFOR-ICRAF et faites la différence !

Spécialiste en environnement et MEAL (Ref. No.044/10/2024/ICRAF)



Le CIFOR-ICRAF possède plus de 75 ans d'expérience dans l'exploitation du pouvoir des arbres, des forêts et des paysages agroforestiers pour relever les défis mondiaux les plus urgents de notre époque : perte de biodiversité, changement climatique, sécurité alimentaire, moyens de subsistance et inégalités. Il a des partenariats dans 64 pays, 159 partenaires financiers et 192 projets actifs, ainsi que plus de 2 200 projets achevés dans 92 pays. L'organisation dispose d'un budget annuel de 100 millions de dollars US et d'un investissement combiné de 2 milliards de dollars US dans la recherche et la technologie, les politiques et le développement. En moyenne, les recherches du CIFOR-ICRAF sont citées près de 137 fois par jour et apparaissent dans les médias mondiaux plus de 3 000 fois par an. Le CIFOR et l'ICRAF ont fusionné en 2019 et sont tous deux des organisations internationales et des centres de recherche du CGIAR. Pour en savoir plus, consultez le site cifor-icraf.org.

Le CIFOR-ICRAF recherche un :
Spécialiste en environnement et MEAL

Aperçu

Ce poste fournira un soutien technique et scientifique au bureau pays du Bénin.

Résumé des responsabilités

1. Responsable du suivi, de l'évaluation et du système d'apprentissage des projets au bureau de pays, y compris l'évaluation de base, à mi-parcours et finale, l'examen du cadre logique du projet, le développement d'outils de suivi, l'analyse de la collecte de données sur le terrain, l'établissement de rapports, le classement et l'archivage des données, l'évaluation des progrès vers l'intégration de la contribution déterminée au niveau national (NDC) dans les plans de développement communaux (CDP) et l'étude de pré faisabilité sur les sites de projets de préparation à la mise en œuvre des options d'adaptation fondée sur les écosystèmes (EbA).
2. Soutenir la mise en place d'une plateforme numérique sur les données climatiques, les informations climatiques, les investissements verts sur le climat et la base de données du portefeuille et les données des projets associés au Bénin.
3. Élaboration d'un manuel et d'un guide sur la collecte et le suivi des données et des stratégies pour mieux intégrer le chapitre CDN dans le CDP au niveau local.
4. Contribuer à l'identification, à la priorisation et à l'évaluation des technologies à faibles émissions de carbone en s'appuyant sur l'évaluation des besoins technologiques et le plan d'action technologique (TNA/TAP) du pays pour stimuler les investissements du secteur privé.
5. Elaborer des modules de formation et soutenir l'organisation de sessions de formation et d'ateliers et rendre compte sur i) la promotion par les Groupements d'Intérêt Economique (GIE) des PFNL pour l'exploitation durable des forêts et des arbres, l'adaptation basée sur les écosystèmes (EbA) et les techniques agricoles résilientes au changement climatique, ii) l'utilisation et la mise en œuvre des CDP qui intègrent les chapitres des CDN.
6. Produire des planifications et des rapports mensuels d'activités et contribuer aux rapports narratifs trimestriels des donateurs.
7. Soutenir les efforts de mobilisation des ressources avec l'équipe du pays en participant à l'Eol, au CN et à l'élaboration de propositions.
8. Contribuer aux publications scientifiques, aux notes techniques et aux notes d'information et de politique sur le changement climatique et l'AbE pour les ministères sectoriels et les acteurs des secteurs privé et public.

9. Effectue d'autres tâches dans le cadre de son profil fonctionnel, jugées nécessaires au fonctionnement efficace du bureau du CIFOR-ICRAF au Bénin.

Exigences

- Minimum de trois (3) années d'expérience en gestion des forêts et des pâturages ; Gestion des travaux d'inventaire forestier ; Expérience dans la mise en œuvre de projets GFC ; Maîtrise des plans de gestion forestière avec des connaissances avérées en matière de Système d'information géographique (SIG) et de cartographie.
- Des expériences en matière d'adaptation basée sur les écosystèmes, d'agriculture intelligente face au climat et de pratiques agroécologiques seraient un avantage.
- Expérience dans un environnement d'ONG ou d'organisation internationale.
- Compréhension des langues nationales du Centre et du Nord du Bénin et leur utilisation pour animer les interactions et animations communautaires.

Attributs et compétences personnelles :

- Évaluation de la végétation (Densité des arbres, Densité des arbustes, Structure de la végétation, Répartition de la végétation, Biodiversité des arbres, Biodiversité des arbustes, Couverture herbacée).
- Bonne expérience en matière de réglementation/directive du Fonds vert pour le climat et de mise en œuvre de projets du GCF.
- Inventaire de la flore et de la faune, suivi des unités d'aménagement forestier, description des forêts, identification des espèces d'arbres et enregistrement sous forme de fiches.
- Soutenir l'équipe du CIFOR-ICRAF pour mener des recherches sur la domestication des arbres, le GCF et les pratiques et technologies d'agroforesterie.
- Expertise pour l'amélioration des plantations d'arbres agroforestiers, des systèmes de production et de gestion ainsi que de l'écophysiologie et de la restauration des paysages.
- Gestion des terres (pratiques agricoles, classification de la couverture terrestre, utilisation des terres, désignations du relief, impact sur l'habitat, mesures de conservation des sols et de l'eau)
- Bonne connaissance des outils de collecte de données mobiles tels que : AkvoFlow , ODKCollect , KoboCollect , Survey Solution.
- Bonne connaissance des données d'accès open data telles que : OpenStreetmap , googlemap , google earth, visiothera .
- Conception et réalisation de la base de données spatiale PostGIS et PostgreSQL .
- Des compétences avérées dans divers outils d'analyse de données seraient un atout .
- Mise en place d'un Géoserveur accessible aux utilisateurs.
- Suivi et évaluation.

Termes et conditions

- Il s'agit d'un poste recruté localement. Le CIFOR-ICRAF offre une rémunération compétitive en monnaie locale, proportionnelle aux compétences et à l'expérience.
- Le lieu d'affectation sera à **Abomey-Calavi , Bénin** Bureaux du CIFOR-ICRAF.

Processus de candidature

Allez [sur http://worldagroforestry.org/working-for-icraf/vacancies](http://worldagroforestry.org/working-for-icraf/vacancies)

- Une lettre de motivation illustrant votre aptitude au poste par rapport aux exigences énumérées et aux attentes salariales.
- Un curriculum vitae détaillé et mis à jour,
- Les noms et adresses de trois référents, y compris les adresses téléphoniques et électroniques.

- La date limite de candidature est **le 1er novembre 2024**.
- Nous accuserons réception de toutes les candidatures, mais nous contacterons uniquement les candidats présélectionnés.

Vous pouvez également utiliser <https://zurl.to/j6oY?source=CareerSite> pour postuler

Le CIFOR-ICRAF est un employeur garantissant l'égalité des chances. La diversité du personnel contribue à l'excellence.